

TyreSystem-Akademie: Neue Leiter und geändertes Schulungskonzept

23.04.2024 11:00 Uhr | Lesezeit: 2 min



Sasha Bähr leitet jetzt die Akademie bei TyreSystem.

© Foto: TyreSystem

Sasha Bähr übernimmt die Schulungsleitung der Akademie von TyreSystem und löst damit Michaela Zenker ab. Gleichzeitig kündigt das B2B-Onlineportal Änderungen seines Schulungskonzeptes an, wodurch sich die Effektivität der Schulungen erhöhen soll.

von asp

Sasha Bähr ist neuer Schulungsleiter der Akademie von [TyreSystem](#). Er übernimmt damit das Zepter von Michaela Zenker, die bislang den Bereich verantwortet hatte, teilte das Unternehmen mit.

Nach seinem BWL-Studium an der DHBW Ravensburg arbeitete Bähr unter anderem in den Bereichen Preissuchmaschinen, SEA, Datenfeed-Management und Webshop-Personalisierung bei Peter Hahn und Madeleine.

Mit dem Wechsel an der Spitze der Akademie ändert sich auch das Schulungskonzept: Künftig soll der Schwerpunkt auf Reifen- und Felgenschulungen liegen. Ab dem 8. Juni 2024 kommt die neue [Schulung](#) "Basis Reifenmontage" unter der Leitung von André Krahl hinzu. Der Kfz-Meister und Werkstattleiter der [RSU Service](#) GmbH sei tief in der Materie verankert, hieß es.

Ab dem nächsten Jahr soll es neben dem bisherigen Angebot drei aufeinander aufbauende Stufen geben, welche die Teilnehmenden durchlaufen und schrittweise abschließen können. Auch seien weitere Schulungsorte in ganz [Deutschland](#) und mit vermehrten Terminen geplant, um jedem den Zugriff auf die Schulungen zu ermöglichen. Interessenten können [hier aktuelle Informationen](#) zu Terminen der Akademie erhalten.